

# El PP de Alicante rompe el discurso de Camps sobre el agua

Ripoll aboga por un pacto sobre el Tajo-Segura y por el diálogo al ser mejor "un mal acuerdo que un buen pleito"



**P. ROSTOLL** Todos en el PP de la Comunidad defienden la vigencia del Tajo-Segura pero, sin embargo, los discursos son muy diferentes. El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, se ha instalado en la presión y el frente común contra la número dos de Rajoy y presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal. Desde Alicante, sin embargo, el titular de la Diputación y líder de los populares alicantinos, Joaquín Ripoll, apuesta por un "consenso" que sea válido para el conjunto del PP siempre y cuando no afecte a la viabilidad del abastecimiento hídrico a la provincia a través de la conducción. "Es mejor un mal acuerdo que un buen pleito", especificó Ripoll durante una comparecencia con la que escenificó su alejamiento de cualquier tesis de oposición frontal a pesar de que, remarcó, eso sí, en su opinión, el trasvase es "intocable" para la provincia.

Con la herida de los populares valencianos abierta, la maniobra de Ripoll tiene un objetivo: tener una relación preferente con De Cospedal, número dos de Rajoy y valor en alza del PP; no incomodarla en exceso; y tener una vía abierta con vista a futuras negociaciones como, por ejemplo, las candidaturas municipales y autonómicas para las elecciones de 2011. Por eso, Joaquín Ripoll trata de desmarcarse de la posición de Camps y, de paso, evitar una batalla a campo abierto con Génova. Máxime cuando en el PP de Alicante se ha extendido la convicción de que en el Congreso ya existe casi un acuerdo cerrado sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha y que, por tanto, la única vía posible es la de suavisar las condiciones para poder garantizar la viabilidad futura del trasvase.

Ripoll, de hecho, apuntaló la tesis del consenso que el PP de Alicante lanzó el miércoles durante una reunión organizada por la dirección regional que lidera Francisco Camps, en la que quedó evidenciada la brecha entre Valencia y Alicante. "Abogo por un consenso sobre el Tajo-Segura en el Estatuto de Castilla-La Mancha, aunque siempre con la premisa de que el trasvase sea intocable", aseveró el titular de la Diputación para el que "siempre es mejor un mal acuerdo que un buen pleito". El presidente del PP, al que los regantes están criticando por su postura, entiende que la negociación debería afrontarse desde una "posición flexible", algo que choca frontalmente con la estrategia que despliega Camps.

El líder de los populares alicantinos, que no quiso pronunciarse sobre la cuantía de la reserva hídrica en la que podría fijarse un acuerdo, apuntó a Camps como "el actor principal en la negociación" sobre el Tajo-Segura, insistió en la tesis de un acuerdo -"si hay consenso, mejor", adelantó- y, en todo caso, sí garantizó que, en el caso de no llegarse a un pacto, estará "al lado de Camps". En los próximos días, se registrará en la Diputación la moción en defensa de la conducción hídrica a Alicante y, como ya ha ocurrido en anteriores ocasiones, el titular de la institución provincial espera que haya un acuerdo con los diputados socialistas. Mientras tanto, en los próximos días, apuntaron fuentes parlamentarias, está previsto que los portavoces del PSOE y del PP en el Congreso retomen las negociaciones para culminar un acuerdo sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha. El tiempo vuelve a apremiar para cerrar un pacto toda vez que, en principio, la Comisión Constitucional vuelve a estar convocada para primeros del próximo mes de febrero, cuando se reinicie el periodo de sesiones, con el objetivo de que el acuerdo se acabe concretando.

El PSPV exigirá apoyo al trasvase en los municipios

El secretario de Política Municipal del PSPV, Josep Maria Àngel, anunció que los socialistas presentarán mociones en toda la Comunidad para que el PP defina "por fin, si está a favor o no del trasvase Tajo-Segura". La iniciativa de los socialistas es una contestación a una propuesta similar impulsada por la mesa de alcaldes de los populares. La postura del PSPV sobre la conducción, recordó Àngel, ha sido "clara y contundente desde el principio" y recordó que hace tres meses y medio, los socialistas presentaron en el Debate de Política General de la Comunidad una propuesta de apoyo al trasvase Tajo-Segura.